

## Campos



Participantes en el concurso de ollas ferroviarias.

QUEIMADELOS



Revilla y Barrio cogiendo el vino de la fuente.

QUEIMADELOS

La olla elaborada por 'Los Tarugos' dominó entre los 92 guisos que se presentaron al concurso

# Gran asistencia de público en las tradicionales fiestas de San Sebastián celebradas en Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La olla presentada por Los Tarugos ganó ayer sábado el tradicional Concurso de Ollas del día de San Sebastián que organiza y patrocina el Ayuntamiento de Reinosa, destacando el récord de presentación de ollas, que ascendió a la cantidad de 92. Javier Gil Postigo, Juan Antonio Martínez, Elías Gil Bocos y 'Dragón Azul' fueron los

Tal vez porque la fiesta del patrono de la capital campurriana se celebraba en sábado o porque acompañaron las condiciones climatológicas con una temperatura de doce grados, lo cierto es que se vivió en Reinosa una brillante fiesta que favoreció el normal desarrollo de los actos programados por la Concejalía de Festejos del Ayuntamiento de

Reinosa. El concurso de ollas ferroviarias contó con una gran participación, que ascendió a noventa y dos. La Plaza de España estuvo tomada por gran cantidad de público desde las nueve de la mañana y la misa mayor, concelebrada por doce sacerdotes de la zona, también contó con una masiva presencia de fieles.

A las 13.00 horas tuvo lugar la

cuatro clasificados a continuación. Exito de participación ollera y de público en una jornada brillante a la que acudieron centenares de personas para disfrutar de la fiesta del patrono de la capital campurriana, en una mañana de bonanza climatológica con una temperatura que llegó hasta los doce grados. Como hemos señalado, mucho público en los distintos eventos organizados.

tradicional degustación de vino, ya que volvió a manar vino blanco y tinto de los caños de la fuente. La degustación de vino con galletas, así como la distribución de las típicas y codiciadas jarras de San Sebastián, se realizó en el recinto de la Plaza de España y soportales del Consistorio. Por la tarde, el público respondió a la comida popular,

con la presencia de casi cuatrocientos comensales en el Hotel Vejo, para degustar el tradicional cocido campurriano.

## Visita de Revilla

No faltó a la cita el presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, que junto con el alcalde de Reinosa, José

Miguel Barrio, participaron en la jornada festiva y degustaron algunos de los guisos de los olleros. Desfiló por las calles de la capital campurriana la Banda Juvenil Mixta de Reinosa acompañada de los cabezudos, mientras que en la Plaza Mayor la Banda de Gaitas de Naveda, amenizó las distintas actividades.

Por la noche tuvo lugar la actuación de Karina, en el Teatro Principal. Grabó imágenes de la tradicional fiesta campurriana el programa *España Directo* de Televisión Española.

En resumen, una emotiva jornada festiva en Reinosa con la presencia de numeroso público, que animado por el buen tiempo, no quiso perderse las distintas actividades programadas.

Parece claro que los campurrianos siempre responden cuando se trata de apoyar las tradicionales largamente arraigadas en la comarca.